

Acta 10-09-2011

Asistentes 18 personas

Moderador: Pablo Rivas

Acta: Fernando

Turnos de palabra: Amalia

- Se consensua colocar en la mesa solo el folleto de la manifestación del 18 de septiembre se consensua, pero hay un disenso en el sentido de que esto no sirva de jurisprudencia a futuro, ya que se debate en la asamblea el no ir bajo banderas de partidos o sindicatos. El disenso no bloquea.
- Se consensua cambiar el nombre de la asamblea, queda como Asamblea Popular de Nuevo Baztán y Alcarria Madrileña
- Se consensua realizar asambleas en distintos pueblos, pero se decide en cada asamblea el siguiente lugar
- Megáfono, Amalia presta a la asamblea un micrófono con amplificador. Se consensua la compra del megáfono, pero de momento no se hace.
- Foro de intercambio de ideas. Se sigue utilizando la lista de intercambio para esto, pero se recomienda buen uso de ella y respeto, se tratara de enviar los mensajes de correo utilizando una codificación a ser posible clara, no farragosa de modo que uno pueda elegir si lo abre o no según el código que aparezca en el asunto del mensaje.
Fernando se encarga de enviar un correo a la lista con propuestas, aunque a la fecha de realización de este acta ya algunos han empezado a hacerlo utilizando palabras enteras del tipo OPINIÓN, INFO-CONVOCATORIAS (son ejemplos).
- Al pleno del próximo día quedan en ir Vital y Ángela aunque ya avisaron que no podrán. Se comenta esto para ver si alguien pudiera acercarse.
- Recomendación de ponerse de acuerdo al ir a algún lugar para no llevar demasiados vehículos a fin de contribuir al cuidado del medio ambiente.
- Manifestaciones, ir como asambleas, no hay consenso.
- Se acuerda hacer el jueves 15 a las 19.00 horas en la Plaza de nuevo Baztán y si llueve en la zona cubierta del Centro comercial una asamblea extraordinaria para seguir tratando los temas que se dejaron pendientes en esta asamblea.